

Relevez la tête !



Jean-Louis Gaillard



Sonder les Écritures

“

Jésus enseignait dans une des synagogues (...) Et voici, il y avait là une femme possédée d'un esprit qui la rendait infirme depuis dix-huit ans ; elle était courbée, et ne pouvait aucunement se redresser.

La voyant, Jésus lui adressa la parole, et lui dit : femme, tu es délivrée de ton infirmité. Et il lui imposa les mains. A l'instant, elle se redressa, et glorifia Dieu.

LUC 13.10-13

Depuis dix-huit ans, cette femme était courbée en deux. Que pouvait-elle voir ? Rien d'autre que ses pieds et la terre sur laquelle elle marchait. Impossible de lever les yeux pour regarder vers le ciel ! Ce récit, comme tous ceux de l'Évangile, a une portée spirituelle. Peut-être êtes-vous aussi, cher ami, moralement courbé vers le sol, ne regardant que les choses de la terre ?

À quoi vos pensées sont-elles occupées ? Vos problèmes personnels, vos soucis familiaux ? Par expérience, nous savons que certains fardeaux peuvent peser très lourd. Et il est normal qu'un individu portant un gros sac sur le dos soit penché vers l'avant pour garder l'équilibre. Mais ce n'est pas ce que Dieu désire pour nous. Il veut des chrétiens qui gardent la tête haute.

Cette femme était courbée depuis dix-huit ans, mais Jésus l'a vue et l'a appelée. Remarquez qu'il n'est pas dit qu'elle s'est redressée, car elle ne le pouvait pas d'elle-même, mais elle a été redressée. C'est alors qu'elle découvrit un autre horizon de vie : elle vit Jésus, elle vit son entourage, elle vit le ciel... ce qui l'amena à glorifier Dieu.

Jean-Louis Gaillard

E
Ecouter la voix de Dieu

Avez-vous l'impression que votre horizon est bouché ? Prenons ensemble le temps d'écouter ce que Dieu veut nous dire.

Prier, c'est simple. Parlez à Dieu comme vous le feriez avec votre ami le plus proche. Dieu vous aime et il peut tout entendre. Voici un exemple de prière : "Seigneur, je me sens écrasé par un fardeau trop lourd pour moi. Depuis trop longtemps je ne vois plus que le bout de mes chaussures. Viens à mon secours, viens changer ma vie, s'il te plaît, Seigneur !"

Louer Dieu

Dieu veut vous restaurer, vous redresser, vous donner de nouvelles perspectives. C'est merveilleux, non ? Alors faites-lui confiance tout à nouveau, déposez-lui tout ce qui vous écrase et relevez la tête pour lui manifester votre reconnaissance. Louez-le de tout votre cœur pour tout ce qu'il a déjà accompli pour vous et pour tout ce qu'il a encore en réserve !

Agir aujourd'hui

À présent, approfondissez ce que vous avez reçu. Que pouvez-vous mettre en place afin d'appliquer ce que Dieu vous a dit ? Notez les actions concrètes que vous pouvez réaliser et mettez en avant celle que vous pouvez réaliser sans attendre, aujourd'hui même !

Honorer le Seigneur

Notre parcours du jour se termine. Prions ensemble afin d'honorer notre Dieu.

"Merci Seigneur pour ton immense amour !
À toi soient le règne, la puissance et la gloire, amen !"

TopChrétien est une plate-forme diffuseur de contenu de partenaires de qualité sélectionnés. Toutefois, si vous venez à trouver un contenu vidéo illicite ou avec un problème technique, merci de nous le signaler en [cliquant sur ce lien](#).

Vous avez aimé ? Partagez autour de vous !



1014 PARTAGES

Ce texte est la propriété du TopChrétien. Autorisation de diffusion autorisée en précisant la source. ©

2022 - www.topchretien.com